



Nos projets pour la commune :

- Poursuivre les projets en cours :
 - aménager un abribus aux Tartres
 - création d'un chemin piétonnier de Chaud-Bois jusqu'aux Tartres
 - poursuivre la construction du lotissement
 - mettre en place des réserves incendie
- Créer un site web
- Améliorer l'éclairage extérieur et intérieur de l'église et électrifier le déclenchement de la cloche
- Aménager et mettre en valeur la croix hosannière, le four à chaux et Biot
- Construire une zone de loisirs et un logement communal au clos des Salicaires
- Acquérir le Bois Brossard pour le préserver
- Etudier l'installation d'un aménagement cyclable et piétonnier reliant le bourg du Mung à l'île de la Grenouillette
- Si possibilité, aménager pour tout public le terrain du creux de la Forge (terrain à proximité de l'église)
- Sous réserve d'acceptation de conditions essentielles, envisager la création d'une commune nouvelle entre Le Mung et Saint-Savinien



